

www.discoveryacademy.org

Academia de Descubrimiento del Lago Alfred Discovery 1000 N. Buena Vista Drive Lago Alfred, FL 33850 863-295-5955



640 Camino de Evenhouse Lago Alfred, FL 33850 863-268-7178 www.discoveryhighschool.org

Estimados Padres y Tutores,

Discovery Schools desea enfatizar el compromiso inquebrantable de nuestra escuela de mantener un entorno seguro para todos los estudiantes y el personal. Hasta la fecha, hemos implementado numerosas mejoras de seguridad para garantizar que nuestros campus permanezcan seguros, propicios para el aprendizaje y enfocados en el éxito de los estudiantes.

A continuación se muestran algunas de las medidas de seguridad actualmente implementadas:

- Cercas y puertas: Barreras físicas para controlar y restringir el acceso no autorizado.
- <u>Cámaras de seguridad</u>: Monitoreo integral para mejorar la seguridad del campus.
- <u>Raptor System</u>: Un sistema automatizado de gestión de visitantes y emergencias para garantizar un acceso controlado y una respuesta rápida en caso de emergencia.
- Oficiales de Recursos Escolares (SROs): Presentes en todas las escuelas para brindar seguridad diaria.
- Registros aleatorios y Wanding: Se realizan en ambas escuelas para disuadir el contrabando y promover la seguridad.

Estos ejemplos solo resaltan una parte de nuestras estrategias de seguridad en curso. Tenga la seguridad de que continuamos explorando e implementando medidas adicionales según sea necesario. Sin embargo, cada vez nos preocupa más el aumento de las amenazas de violencia en línea, a menudo hechas como una "broma" o en un momento de enojo. Estas acciones no solo son irresponsables, sino que también conllevan graves consecuencias legales. De manera alarmante, 24 estudiantes ya han sido arrestados desde el comienzo del año escolar 2024-25 y acusados de delitos graves de segundo grado por hacer tales amenazas, lo cual es una violación del Estatuto de Florida 836.10:

"Es ilegal que cualquier persona envíe, fije o transmita, o procure el envío, la publicación o la transmisión de un escrito u otro registro, incluido un registro electrónico, de cualquier manera en que pueda ser visto por otra persona, cuando en dicho escrito o registro la persona amenace con: (a) Matar o causar daño corporal a otra persona; o (b) Llevar a cabo un tiroteo masivo o un acto de terrorismo".

Existe una manera adecuada para que los estudiantes, el personal, los padres y los miembros de la comunidad compartan sus preocupaciones sobre la posible violencia en los campus escolares. El estado de Florida lanzó FortifyFL (<a href="https://getfortifyfl.com/">https://getfortifyfl.com/</a>), donde cualquier persona puede enviar una denuncia anónima. Las pistas enviadas a través de FortifyFL se envían directamente al equipo de seguridad del distrito, a la policía local y a los funcionarios estatales. Trabajamos juntos para investigar y responder a todos los consejos con prontitud.

Queremos ser muy claros: cualquier amenaza, independientemente de la intención, será tomada con la máxima seriedad y tendrá graves consecuencias. Cualquier persona que amenace con violencia, ya sea en persona, en línea o en las redes sociales, se enfrentará a lo siguiente:

- 1. <u>Arresto</u>: Las personas involucradas serán arrestadas y pueden enfrentar cargos penales por delitos graves. El distrito perseguirá el enjuiciamiento con todo el peso de la ley.
- 2. Restitución por Costos de Seguridad: El individuo (estudiante o no estudiante) o su familia serán responsables de pagar la restitución de todos los costos asociados con los controles de seguridad, investigaciones y otras medidasde seguridad tomadas en respuesta a la falsa amenaza.

Nota: Según los casos anteriores, estos costos pueden oscilar entre \$2,000 y \$5,000, según el alcance de la investigación y la respuesta.

3. Despedido: Si la amenaza es hecha por un estudiante, se enfrentará a la expulsión de acuerdo con la política de la escuela.

Le instamos encarecidamente a que tenga una conversación con su hijo(a) sobre la gravedad de hacer amenazas, incluso si tienen la intención de ser una broma. Una sola mala decisión puede tener consecuencias de por vida, no solo para la persona involucrada, sino para toda nuestra comunidad escolar.

Gracias por su continua colaboración para mantener nuestras escuelas seguras. Si tiene alguna pregunta o inquietud, no dude en ponerse en contacto con Discovery Schools o con la Oficina de Escuelas Seguras.

Sinceramente

Administración de Escuelas Discovery